
生徒会執行部                  

【生徒会行事】                          
４月 対面式  部活動紹介 生徒総会  

５月  壮行会   

６月  体育祭  生徒会選挙 

７月  球技大会 壮行会 

９月  秋陵祭（文化祭） 

２月  球技大会 

 

 

生徒会行事説明 

 

【体育祭】 新津高校の体育祭は、６

月に行われ、競技、衣装、パネルの三

部門の点数で競います。総合優勝を目

指し競技に臨む生徒たちの、普段とは

違う一面を見ることができます。 

 

 

【秋陵祭】 新津高校の文化祭は秋陵

祭と呼ばれ、９月に行われます。各ク

ラスが一丸となって考えた店や部活動

の発表、有志の出し物などがあり、生

徒はもちろん地域の方も楽しめる行事

となっています。 



生徒会執行部からのメッセージ                          

 

 

                                                            

部活動について 

新津高校は、「學ぶは髙き人の道」を校訓に、文武両道を目指して

います。新津高校の生徒は、上位大会に出場する選手もおり、常に

本番を意識した練習をしています。先生方は、いつも生徒が上達す

るような指導をしてくださっています。 

部・同好会一覧 

文

芸

部 

理科 書道 茶道 食物 美術・マンガ 

筝曲 囲碁将棋 吹奏楽 JRC 英語同好会 

運

動

部 

卓球 バレーボール 野球 陸上競技 バスケットボール 

剣道 バドミントン ダンス サッカー 弓道 

テニス 少林寺拳法 水泳同好会 

令和 5 年度の主な成績(令和 5 年度全国大会、北信越大会などへ出場した部） 

【運動部】 

・弓道部（全国高等学校総合体育大会 男子個人の部８位 入賞） 

・少林寺拳法部（北信越高等学校総合体育大会 出場） 

【文芸部】 

・理科部（北信越大会 出場） 

・筝曲部（全国高等学校総合文化祭 出場） 

生徒会執行部は主に行事の企画・運営を行っています。意見を出し合いなが

ら計画を立て実行し、反省を活かし次につなげられるように努力していま

す。しかし、大きな行事の成功には、生徒全員の協力が必要不可欠となりま

す。学校全体で協力し、より良い行事を創り上げていきましょう。 

 



部活動からのメッセージ 

【筝曲部】  

一曲を通して「一つの物語を作るような、私たちにしかできない演奏を目指し

ています。筝と聞くと堅苦しい、難しそうと思うかもしれませんが、筝は見立

てて作られており、その音色は大切な人に届くといわれている素敵な楽器で

す。そして、ほとんどの部員が高校から筝を始めました。日々コツコツと練習

を積み重ね、一昨年、昨年、に引き続き今年も全国大会に出場することが決定

しました。年々、出演する機会が増えていて忙しいですが、部員全員が学年の

壁をこえて仲良く楽しく活動しています。 

 

【理科部】 

それぞれの部員がそれぞれに合った生物のテーマを持って、活動しています。

今年も県大会に出場し数々の成績を収めていますが、その中でもヒゴスミレと

いう植物に関する研究が北信越大会に進出できました。我が理科部では、長く

行ってきた絶滅危惧種の保全活動に加え、２０２２年度からそれぞれが興味の

ある生物を研究するようになりました。絶滅危惧種を保全する活動はその人自

身もやりがいを持てる活動であり、生物の知識を高められる場でもあります。 

 

 

 【筝曲部】 【理科部】 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



【陸上競技部】 

陸上競技部は練習を真剣に取り組みながらも楽しく部活動をしています。学年

の垣根を越えて話したり、仲間を応援したりするなど部活内の雰囲気もとても

良いです。このように楽しみながらも上位大会に進む生徒もいます。また、練

習では肉体面の強化だけでなく、精神面（＝諦めない心）を強くすることがで

きます。きつく、地味な練習が多い部活ですが、それらを諦めず、続けること

で自分の成長を「記録」という形で分かりやすく実感できることは、陸上競技

の魅力の一つだと思います。陸上競技部に入り、自分を一段階成長させてみま

せんか。 

 

【弓道部】 

弓道は弓で矢を射て、二十八メートル先の的に中てる競技です。動作は少な

く、障害物や妨害が少ないのでとてもシンプルです。勝敗も中り外れしかない

ため１本がとても大事です。それを聞けば簡単なものだと感じる人もいると思

いますが、シンプルがゆえに、自分とどう向き合うかや自分の精神状態で左右

されてしまうため、とても難しい競技だと思います。ですが、自分の中の課題

に真剣に向き合い一つ一つクリアしてゆくことができると、とても達成感があ

り楽しいです。ぜひこの達成感を多くの人に味わってほしいです。私たち弓道

部は全国大会を目指して日々練習に励んでいます。多くの入部お待ちしていま

す。 

 

  

 

【弓道部】 【陸上競技】 


